

Pornichet

Décors du centenaire de la commune : l'atelier bricolage s'active

Malgré une météo instable et des incertitudes sur le front de la pollution, les Pornichétins ont bien l'intention de ne pas se laisser gagner par la morosité. Ils préparent activement la célébration du centenaire, à l'image de l'atelier bricolage qui met, dans l'ombre, la dernière main à la réalisation des cabines de plages, des éléments décoratifs et des compositions florales qui feront partie du décor de ces journées de fête.

Dans le vaste local situé à quelques pas de la place du Marché, scies, ponceuses et tournevis sont en action et la pluie battante qui chante sur la toiture n'est pas prête d'entamer le dynamisme des bricoleurs. Pierre, Jean, Maurice, Denis, Claude, François, Yves et Alain, tous bénévoles s'investissent selon leur disponibilité, parfois tous les jours, et construisent les cabines de plage que chacun découvrira le dimanche 7 mai à l'occasion de la journée « Tout le monde à la plage ».

Plus de 500 bénévoles

Ces Pornichétins, résidants dans la commune depuis longtemps ou récemment installés, retraités ou actifs, ont mis en commun leur savoir-faire pour donner naissance à cinq cabines de différentes tailles, rayées ou unies, fixes ou tractées



Les bénévoles de l'atelier bricolage se mobilisent pour achever les cabines de plages mais savent aussi « s'amuser » des « personnages portraits » que l'on pourra découvrir lors de la célébration du centenaire de Pornichet.

qui se poseront sur le sable, entre le port d'échouage et le casino. « Nous les avons conçues et réalisées à partir de photos anciennes, cela représente un travail de près de 400 heures. Il nous reste maintenant à les démonter avant de les

reconstituer sur place », expliquent-ils.

Compagne d'atelier de l'équipe « cabines », Valérie, qui manie plus artistiquement le pinceau - normal, puisqu'elle est à la ville peintre décorateur - raconte : « à partir d'une

idée de Gérard Boucard, j'ai effectué des recherches documentaires et je m'en suis inspirée pour donner vie à d'amusants « personnages portraits », dans lesquels chacun pourra se glisser pour se faire photographe ». Sur le thème de la plage, elle a croqué, découpé et peint une dizaine de silhouettes d'adultes ou d'enfants de différentes époques, baigneuse, haltérophile, petit pêcheur ou de personnages d'aujourd'hui, comme Lara Croft, la femme gadget, ou le surfeur mazouté, en plein dans l'actualité. Un travail complété par une série de panneaux « taxis du siècle », marquant les points d'arrêt des véhicules anciens.

Activité intense aussi pour l'atelier floral de l'amicale laïque Jean-Macé. Il réunit autour de Marie-Christine, l'animatrice, une vingtaine de personnes qui ont préparé une dizaine de grandes compositions, autant de suspensions et pas moins d'une cinquantaine de bouquets ronds qui décoreront différentes salles d'expositions, chapiteaux et les tables du repas champêtre de Saint-Sébastien.

Réunis au sein d'associations ou d'ateliers, ou venus individuellement, les Pornichétins sont plus que jamais les chevilles ouvrières de la célébration du centenaire, pas moins de 500 bénévoles seront au fil des trois journées les héros de la fête, parfois devant mais aussi derrière le décor.